

新教育長さんが決まりました

永末教育長さん勇退のあとを受けて、その後任の人選が急がれておりましたが三月議会の同意を得て中島義章さんが教育委員長となり三月二十二日の教育委員会において教育長に任命されました。

中島さんは多年教育委員会事務局に勤務され、人も知る教育行政のベテランです。今後、その豊富な経験と若さを大いに期待し一言、御挨拶を頂きます。



中島新教育長

私は毎朝起きぬけにセンプリを一杯つつ飲むことにしております。

私がいまだに続けているのは、別に毛髪がポツカリ生えそろうかも知れないと信じているわけでもなく、またはえかかるとも思いません。ただ私としては、三日坊主で終りたくない、と考え続けている次第です。

そのにがさ、並大ていの努力では続くものではないと承知しております。

公営結婚式

結婚の公営は本年度における町長の重要な町長公約事業の一つであり、既に予算措置も講ぜられ、近く実現の運びに至っております。

結婚式の公営と云うのは市町村の住民が、公営施設を利用して結婚式を挙げ、この挙式に、住民の代表者である市町村長が列席して、祝福を与える所に意義がある

この点、習俗婚主義（一般的に風習となつて居る結婚式を挙げれば、それで立派な婚姻関係が成立するものとせられる）や宗教婚主義（宗教が認めている儀式を挙げることに伴って婚姻が成立する）を法制の建前として、如何に立派な結婚式を挙げても、戸籍法に基いて婚姻の届出を市町村役場に對してなさない限り、法律上では単なる内縁関係としか取扱われないのであります。日本の憲法で、婚姻の自由や男女の本質的平等を唱えられていても、法律上の届出のない結婚が、私通や内縁関係と同様に取扱われて居る所に日本の婚姻法の一大欠陥がある訳で、

結婚式の公営と法律婚主義は正への道

前文で、参考書は平易で詳細なものをを選び、反覆して読むべきことを強調しておいたが、特に英語に上達するには中学程度の教科書を徹底的にマスターすることが肝要であることを忘れてはならない。これは大学入試者にとつて特に必要で、徒らに高級なものを讀んだ所で初歩の程度が完全にマスターされて立派な英語が英訳に役に立たない。特に中学二、三年程度のウイクリー（時事週報）があればこれを反覆して読むことが大切である。教学のよいな思考力が中心になつて居る科目は初歩から順序を踏んで勉強していかないと、答は合つても解説が弱点だらけ出して終つて居るから、答が合つて居るから万点を取つたと思つて居ると、とんだ結果になる。高文の試験では、ヤマが當つて百パーセントの答案を書いた積りでも、五七・八市町村長が結婚証明書と申すべきものを発行して、届出までの妻の座を守る便法を講ずべきであり、この準備者は届出済の婚姻者と法律上同様の取扱いをなすべきであることを提唱しなさい。勿論、裁判になつた場合、裁判所ではなんとかして女の救済に努めて居ることは色々の判例が物語つて居ますが、非常にむづかしい問題であります。それが公営結婚の普及と共に、公営結婚をした者に対して

産婦人科の先生が着任しました

かねて皆様より要望がありました産婦人科担当の先生が着任されました。

広田泰亮先生は、熊本大学産婦人科出身で、九州厚生年金病院、中間中央病院を歴任され、今回、熊本大学の加来教授の御推薦により当町立病院において願つた次第です。

技術、人格ともに優れた先生の今後の御活躍を期待するとともに、皆様の御支援をお願いいたします。

なお、更めて町立病院の内容を紹介いたします。



随筆



◆受験のコツ(続)◆ 本はあくセサリーではない

点しか点をくれぬ。点の甘い先生の指導を受けるのは禁物である。辛い先生こそ後に真に有難く思われるものである。恩師の有難味は、鋭い鞭の中にこそ却つて見出される場合が多い。

戦後、男女共学制になつてから、異性の学生を意識するせいか、勉強の上にも見栄や虚栄が表れて居るのが目立つて居ることを聞くが、読んで理解し難いような難解な参考書を見せられ、許りに見せられかして居る。時代の延びたものと勇躍して、次の試験に備えるべきである。昭和の今日、浪人生活を味えるのを愉快と思つて居る位だ。

問題は学校へ早く這入ることだ。社会へ出てからどれだけ役に立つ人間になるかで、学十号を人間のアクセサリーや就服の手段と考へて居る程、いやなことではない。受験生を持つ親達もこの点充分に考へて戴きたい。最後に、受験生諸君の成功を心から祈りたい。(門屋記)

36年度子供育成会 総会開催さる 今後の奮起を期して

町の子供育成連絡協議会が発足して、早や五年有余になり、多くの民間有志の方々の御努力で堅実な歩みが続けてまいりました。

しかし、一昨年度より起きた方城鉦業所の規模縮小により生じた多くの方々の町外転出は、当子供育成協会の運営の上にも大きな影響を与え、多くの指導者の離散という形で現われてまいりました。昭和三十六年度は、そのような情勢の中で運営されてきたわけであり、指導者の人材難は今後も益々苦しくなることが予想されるのであります。

方城町子供育成連絡協議会本部役員
会長 白石照生(迫)

火の用心

山火事に気をつけましょう

山火事は多年の労苦と貴重な財産を一瞬にして灰と化します。

行楽のシーズンです。火の後仕末に充分気を付けてみましょう。

酒の効用は

近ごろは洋酒ブームといわれていますが、酒と衛生についてお話ししましょう。酒の製造については酒税法でいろいろ規制されています。

さらに衛生的な面からは食品衛生法で必要な衛生的施設を定め製造所の所在地や製造者名を標示するなど良心的な製品が市販されるようになってきました。

一般にはブドウ酒のようにアルコールの少ないものを少量のめば胃酸の分泌が高まって食欲も盛んになります。そして清酒やウイスキーなどアルコール含有量の多いものを沢山のむと、胃酸の分泌が悪くなるばかりでなく、胃壁が刺激されて度をこせば胃炎や胃潰瘍のもとになります。また続けていると肝臓に負担がかかってその機能を衰えさせ、ひいては腎臓が悪くなったり、生殖機能や精神機能にも悪影響を及ぼすこととなります。

酒は人の心のかけによって長寿を保ち成功を生むこともできますが、逆の場合は身をほろぼし、命をちぢめるものにもなります。

